

Fecha <b>29.09.2015</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**PRESENTA ERUVIEL ÁVILA APLICACIÓN DIGITAL PARA SERVICIO DE TAXI**



**Ecatepec, Méx.** El gobernador Eruviel Ávila Villegas dio a conocer el sistema TappTaxi, creado por estudiantes de la Universidad Autónoma del Estado de México, para modernizar el servicio de taxi en la entidad. Explicó que por medio de una aplicación para teléfonos inteligentes se podrá solicitar este servicio de manera rápida y segura; además, tendrá tarifas homologadas. Lo anterior, al dar el banderazo de salida a las unidades privadas que ofrecerán el servicio ejecutivo de transporte público en modalidad de taxi en el Valle de Toluca

DE LA REDACCIÓN

